

# «Wir dürfen nicht stehenbleiben»

Norbert Hangartner, der Schreiber der Magnus-Bruderschaft, hat am Nachmittag der sonntäglichen Feierlichkeiten vor den Gästen zur Gründung, Zielsetzung und Zukunft der Bruderschaft gesprochen.

von Karl Duijts-Kronig

**L**ocker und doch sehr festlich ist am Sonntag das sich an den Gottesdienst anschließende Mittagessen verlaufen. Als besondere Geste hatten die Knappen des Bergwerks nicht nur den Wein gestiftet, sondern gleich auch den Service übernommen.

## Sarganser Hymne

Zum Anlass ist das herrliche Lied «Lueget vo Bärgh und Tal» gleich einmal zur Sarganser Hymne befördert worden. Es ist kräftig mitgesungen worden. Durch den Nachmittag im Pfarreiheim musikalisch begleitet hatte «Sebastian» am Klavier und an der Handorgel. Arthur Good überbrachte Grüße und Glückwünsche des KAB. Er nannte die Bruderschaft «purlimunter», überbrachte auch ein Geschenk und erhoffte sich für seine eigene Gemeinschaft ebensoviel Zuwachs.

Schreiber Norbert Hangartner erinnerte in seinem Referat an eine Flurprozession im Jahr 1728 mit einem Pater aus Füssen. Weiter zurück führte der Hinweis auf Christoph Kolumbus. In dieser Zeit sei weitab vom Weltgeschehen hier im Sarganserland ein fortschrittlicher Geist aufgekommen,



Extra aus Füssen angereist ist eine Dreierdelegation zur Übergabe des Magnus-Stabes: Die Vögtin der Bruderschaft, Helen Hidber, freut sich sichtlich.

Bilder Karl Duijts-Kronig

der zur Gründung der Bruderschaft geführt habe.

Dann, mit Blick auf unsere Zeit, meinte er: «Wir stellen uns der Herausforderung, wir haben auch Neuerungen im Jahresprogramm vorgesehen. Bleiben werde der soziale Schwer-

punkt, der im Artikel 1 (der Statuten) ausdrücklich hervorgehoben wird. Nicht ganz einfach sei es, auch junge Leute zu überzeugen, dies sei wirklich schwieriger geworden. Die angegangenen Reformen würden ihn aber zuversichtlich stimmen.



Aufmerksam verfolgt von Diakon Walter Kroiss, der Abordnung aus dem Allgäu und Vögtin Helen Hidber: Bischof Markus Büchel segnet die neue Standarte der Magnus-Bruderschaft.